



## ちゅうりっぷぐみだより

尚徳福祉会 松が丘保育園

平成27年12月1日（火）

早いもので2015年も最後の月となりました。クリスマスが近づき、園内ではサンタさんの話題で持ち切りです。「サンタさん来てほしいなあ」「プレゼント〇〇がいい!!」と友だち同士での会話も弾む子どもたちです。今年も残すところあと1か月、1年を笑顔で締めくくれるよう、風邪など引かないように頑張りましょう。



### 子どもたちの様子

#### 【大好きになったピーマン】

夏野菜をみんなで育てることが決まり、子どもたちに「大きくなったら食べようね」と伝えた時には「えー、ピーマン嫌い」「苦いから食べたくない」という子が多かったです。

順番で水をあげているうちに愛着が湧いたようで「小さくて可愛い。もっと大きくなれー」と夏野菜に声を掛ける子どもたち。収穫して、調理すると「美味しい!」「おかわりくださーい」と言う子が続出。自分たちで育てた野菜は特別美味しかったようです。

#### 【運動あそび大好き】

体を動かすあそびが大好きなみんな。最近はホールに巧技台（ハシゴ登り、すべり台、平均台など）をセットしてバランスを取りながら自分のペースに合わせて、あそんでいきます。また、かけっこが好きな子が多く、じゃんけん（あつという間にルールを覚えました）をして、鬼ごっこをする姿も見られます。少しずつルールのあるあそびも取り入れて、友だち同士でのあそびを大切に出来るようにしていきたいと思えます。

### 行事予定



3日（木）幼児身体測定

17日（木）冬のお楽しみ会

18日（金）避難訓練

